



一本道

相良中学校通信No.21

令和5年10月26日

校長 吉田憲一

学校教育目標 「元気と挑戦で 成長を」

1 2年生2泊3日の沖縄修学旅行、糸数ガマでは、過去を知り、未来を見つめる。

10月18日から、2泊3日の沖縄の修学旅行がスタートしました。午後から、糸数ガマに入りました。1時間弱、ガイドさんの説明を受けながら暗闇の中ガマを進みました。当時の絶望的な状況や覚悟した死等、多くの学びがありました。過去を知り、未来を見つめる体験学習となりました。



相良中 HPへ



2 1年生1泊2日の集団宿泊教室、海だ～！全速前進。

10月25日、朝霧の中、1学年が集団宿泊教室に出発しました。水俣病資料館と熊本環境センターで学習した後、あしきた青少年の家に到着しました。本日のメインは、マリン活動です。2つの班に分かれて、大きな船をこぎます。

「海だー！」「みんなで協力していくぞー。」「はーい。1～2、3」みんな元気に全速前進です。



3 3年生共通テスト、受験勉強と進路決定！

10月24日と25日、3年生の共通テストを実施しました。国・社・数・理・英の5教科です。共通テストに向けて、受験勉強をがんば

っていた3年生です。各自、この結果を参考にしながら、進路決定をしていくことになります。そして、11月27日からの「第2回三者面談」において、最終的な進路希望の確認を行います。



4 中体連駅伝大会、成長し健闘！

10月13日、中体連駅伝大会があさぎり中学校をスタート&ゴールで行われ、女子が7位、男子が6位でした。夏休みから2ヶ月半、練習を積み重ねてきた20名の選手たち、しっかりと成長し、しっかり頑張りました。



5 「朝の読書大賞」の看板、相良村運動公園に設置

10月24日の朝、車で学校に向かうときに、相良村運動公園の看板設置所に、「朝の読書大賞」の看板が掲げてあることに気づきました。早速、相良村教育委員会にお札を伝えました。相良中学校の朝の読書の取組を、村行政も一緒に応援して頂いていることに感謝です。

